

Communiqué de Presse

Beauvais, le 17 février 2023

Explosion des crimes et délits dans l'Oise :

Des chiffres alarmants

Les statistiques sur les crimes et délits récemment communiqués par le Ministère de l'Intérieur témoignent d'une situation particulièrement alarmante dans **L'OISE**.

- Coups et blessures volontaires : +10,2%
- Trafics de drogues : +7,8%
- Vols contre des personnes : +8,6%

Ces chiffres démontrent une fois encore les échecs de Gérard Darmanin et Éric Dupond-Moretti en matière de lutte contre la délinquance et la criminalité. L'insécurité se nourrit de l'impunité ! Le laxisme judiciaire et le laxisme migratoire sont les ferments de cette fulgurante progression des crimes et délits, à laquelle **L'OISE** n'échappe malheureusement pas.

Pour protéger les Français, il est impératif de rétablir l'ordre et l'autorité et de retrouver la maîtrise de nos frontières nationales et européennes. C'est le combat de Reconquête !

NORBERT DEPRESLES

DELEGUE DEPARTEMENTAL DE L'OISE